



Morena pide aplazar la discusión y votación de la Reforma Electoral hasta el 6 de diciembre

La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados solicitará a la Mesa Directiva aplazar hasta el próximo martes 6 de diciembre la discusión y votación de la Reforma Electoral. Aunque la Jucopo acordó ayer enlistar el dictamen a debate en la sesión de hoy, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, confirmó la decisión de diferir una semana el desahogo del proyecto. Según dijo, los líderes parlamentarios del PVEM y PT le pidieron posponer la votación de la reforma para analizar a fondo el dictamen de 938 páginas.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD7AICUKovVgOAK&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211460&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp>